s et Barrages > Vie locale

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Prenez le départ de la course pour la vie

Vous êtes toutes et tous invités ce dimanche 26 juin après-midi à vous mobiliser contre le cancer en participant à la 3e course pour la vie organisée à La Croisille-sur-Briance par Sarah Berry, le maire et le conseil municipal de La Croisille, en partenariat avec le Dr Marguerite Munoz, présidente du comité 87 de la Ligue contre le Cancer. Vous le savez bien, on connaît tous malheureusement quelqu'un qui est touché de près ou de loin par la maladie.

Maillots roses

lix

in

es

es

0-

a-

la de

la

ée

L'objectif de cet aprèsmidi représente un triple intérêt : sensibiliser aux causes de l'explosion des cancers dans le monde rural, aider la recherche grâce aux fonds collectés ce jour-là et faire marcher ou courir car il est prouvé que pratiquer une activité physique fait baisser les incidences sur le cancer.

La manifestation est ouverte à toutes les familles et, celles et ceux qui le pourront, doivent venir habiller avec des vête-



ments de couleur rose ou fuchsia.

Un programme pour petits et grands a été spécialement préparé pour cette journée de marche de 5 km autour de l'étang avec, ensuite, des coupes de cheveux sponsorisées pour faire des perruques, à l'identique de la jeune Orla qui nous a montré l'exemple ce samedi grâce à Justine Bede, coiffeuse à La Croisille, qui a officié gracieusement pour l'occasion.

Il y aura aussi des jeux pour enfants (château gonflable etc.), un concours de poker, de la restauration rapide, barbecue saucisses, gâteaux et une buvette pour les rafraîchissements. Enfin, le groupe de musique folkrock franco-américain Fargo se produira en concert pour l'occasion.

Dimanche, venez nombreux vous liguer contre le cancer et passer un aprèsmidi utile.

PEYRAT-LE-CHÂTEAU

Un feu d'artifice dans une salle comble

Une quarantaine de danseurs et de danseuses de tout âge a proposé à une salle comble un véritable spectacle métissé de danses et de costumes multicolores dans le cinéma de Peyrat-le-Château, samedi 11 juin. Les nombreux spectateurs ont pu « voyager » grâce à une mise en scène et un jeu de lumières originaux et à la salsa, à la rumba, au charleston, à la zumba, au kuduro, à la pop... mais aussi grâce à la variété française.

L'association « Lim'Stardanse » a organisé une soirée exceptionnelle pendant plus d'une heure



trente dans des décors et avec des costumes dignes des grandes comédies musicales. Petits et grands ont pu montrer le résultat de plusieurs mois de travail sous la houlette de Maurille, le maître de danse. Premier spectacle et applaudissements au final pendant de longues minutes Si vous voulez participer au prochain spectacle et danser une ou plusieurs fois par semaine, contactez le 06.17.20.05.05 ou le 06.27.10.01.98.

SAINTE-ANNE-SAINT-PRIEST